

## **PENGENDALIAN PROSES PRODUKSI PADA PALM KERNEL EKPELLER (PKE) PT AG**

Kholil Lurrohman<sup>1</sup>, Sutarni<sup>2</sup>, Nuni Anggraini<sup>3</sup>

<sup>1</sup>Mahasiswa Program Studi Agribisnis, <sup>2</sup>Dosen Program Studi Agribisnis, <sup>3</sup>Dosen  
Program Studi Agribisnis

Politeknik Negeri Lampung Jl. Soekarno-Hatta No.10 Rajabasa Bandar Lampung

Telp (0721) 703995, Fax: (0721) 787309

Email<sup>1</sup>: kholillurrohman91@gmail.com

### **ABSTRAK**

PT AG merupakan salah satu perusahaan swasta yang bergerak dalam bidang pengolahan inti kelapa sawit dengan produk utama PKO (*Palm Kernel Oil*) dan PKE (*Palm Kernel Expeller*). PKE merupakan campuran bahan pakan ternak di PT AG yang mengalami masalah kerusakan mesin dan persediaan bahan baku kurang karena bahan baku tidak memenuhi standar perusahaan. Tujuan penulisan Laporan Tugas Akhir ini adalah menjelaskan pengendalian bahan baku PKE, mendeskripsikan tahap proses produksi PKE, dan mengidentifikasi pengendalian output produksi PKE. Metode pengumpulan data yaitu menggunakan data primer dan data sekunder. Metode analisis deskriptif yaitu hasil mendeskripsikan dan menginterpretasi data yang diperoleh dari PT AG. Berdasarkan alat analisis pengendalian berupa wawancara langsung, metode analisis deskriptif ini digunakan untuk memahami proses pengendalian dengan metode *flowchart* dan *histogram*. Pembahasan dari laporan Tugas Akhir ini adalah pengendalian bahan baku produksi PKE, tahap proses produksi PKE, dan pengendalian output produksi PKE.

**Kata kunci:** *Pengendalian produksi, tahap tahap proses produksi, inti kelapa sawit*

### **PENDAHULUAN**

#### **1. Latar belakang**

PT AG merupakan salah satu perusahaan swasta yang bergerak dalam bidang pengolahan inti kelapa sawit dengan produk utama PKO (*Palm Kernel Oil*) dan PKE (*Palm Kernel Expeller*). PKO (*Palm Kernel Oil*) atau disebut juga sebagai minyak murni kelapa sawit dalam kegunaannya yaitu

sebagai bahan dasar kosmetik. Produk PKO PT AG akan dijual di pasar domestik dan internasional. Sedangkan PKE merupakan campuran bahan pakan ternak, dan hasil olahannya hanya akan dijual ke luar negeri seperti Eropa, Korea Selatan, Australia dan Selandia Baru. Pengendalian (*controlling*) adalah

